

S&P ratifica calificación crediticia a México

CARLOS MOTA: La agencia Standard and Poor's ratificó la calificación BBB para la deuda soberana de México en grado de inversión, así lo informó la Secretaría de Hacienda. Señaló que Standard and Poor's destaca que el gobierno de México mantiene como prioridad la estabilidad macroeconómica y financiera, al tiempo que pone en marcha ambiciosas agendas económicas y sociales.

Agrega que a pesar de la pandemia, el gobierno demostró la solvencia de las finanzas públicas y la fortaleza macroeconómica.